



JR 東日本グループで働くみなさん！

GW 輸送が始まります！

ゴールデンウィーク

安全・安定輸送でエッセンシャルワーカーの使命を果たそう！

ゴールデンウィーク輸送が始まります。今年3年ぶりに行動制限のない連休となり、多くのお客さまが鉄道を利用されることが予想されます。山際経済再生担当大臣は、テレビ番組で「オープンエアで外にいるときにはマスクはいらぬ」というのはその通りだと思う」と述べ、段階的に緩和を検討することを示唆すると同時に「最低限やらなくてはいけない感染対策は緩みなく気を付けながら、大型連休を楽しんでいたきたい」としています。一方、北海道・知床では観光遊覧船が消息不明となり「いのちの大切さ」や「安全」について改めて考えさせられる、大変痛ましい事故も発生しています。

決して「自粛を求めないから感染対策をしなくて良い」「行動自粛を求めないから何をやっても良い」ではありません。私たちはエッセンシャルワーカーとして、安全で安心できる鉄道輸送を提供し続けていかなければなりません。

鉄道妨害の報告も多く受けています。何かあったら、報告・連絡・相談の体制で大型連休輸送を乗り切っていきましょう！

～東京地本から大切なお知らせ～

連休中に、東京地本事務所の移転作業を行います。このため、4月28日(木)より現在の**上野事務所**の使用を停止し、以降閉鎖します。

移転に伴い、4月28日(木)から5月9日(月)まで、事務所の**電話・FAX**は使用できませんので、緊急時等の連絡は地本執行部へ直接お願いします。



組合員のみなさんへ！